



BURGER BRANDS



FAKTEN UND ZAHLEN BURGER KING® LUXEMBURG-STADT



- **Eröffnung:** 26. April 2017
- **Adresse:** 59 Avenue de la Gare, 1610 Luxemburg
- **Investition:** € 967 000

- **Manager:** Sébastien Libert
- **Eigenes Restaurant** (kein Franchising)
- **Arbeitsplätze:** rund 80 Arbeitsplätze, davon beinahe 50 neue Stellen

- **Fläche des Restaurants:** 486 m²
- **Plätze:** 177 Sitzplätze auf zwei Ebenen

- **Besonderheiten:**
 - Erster BURGER KING® von Burger Brands Luxemburg
 - Erster BURGER KING® in Luxemburg-Stadt
 - Erster BURGER KING® mit digitalen Bestellautomaten
 - 2 Coca-Cola-Freestyle-Maschinen (mehr als 100 mögliche Kombinationen alkoholfreier Erfrischungsgetränke)
 - Sehr schönes modernes „20/20 Prime“-Ambiente

- **Über Burger Brands Luxemburg:**
 - Verantwortlich für die Marken BURGER KING® (Zweit größte fast Food Hamburgerkette in der Welt) und Quick im Großherzogtum Luxemburg
 - Betreibt derzeit 1 BURGER-KING®-Restaurant und 8 Quick-Restaurants in Luxemburg
 - Gesellschaftssitz: 3 Rue des frênes, 1549 Cessange
 - Arbeitskräfte: 290 Mitarbeiter



BURGER BRANDS



- **Geschichte von Burger Brands Luxemburg:**

- Quick ist in 1971 in Belgien begründet.
- Im Jahr 1983 hat Quick sich im Großherzogtum Luxemburg erweitert mit der Eröffnung eines ersten Restaurants im Stadtzentrum, an der Place d'Armes. Dieses Restaurant wurde durch die SCHOLER Familie geführt, die insgesamt sechs Restaurants unter dem Namen Happy Snack S.A. öffnete.
- Ende 2001 hatte Quick mehr als 430 Restaurants in Belgien, Luxemburg, Frankreich und die Französischen Übersee-Departements.
- Im Jahr 2002 verkaufte die GIB-Gruppe ihre Beteiligung an neue Aktionäre.
- Im Januar 2008 verkaufte Happy Snacks seine Quick Restaurants in Luxemburg an Quick Company. Quick wurde wieder ein belgisches Unternehmen und nahm den Namen Happy Quick S.A. an für seine luxemburgischen Aktivitäten. 45% der Aktien blieben in luxemburgischem Eigentum.
- Im Jahr 2011 ist BURGER KING® eingetreten in das Großherzogtum Luxemburg mit Restaurants an der deutschen und belgischen Grenze gelegen, betrieben durch Michael Berger.
- Im Jahr 2016 wurde Quick Company von der Französischen Gruppe BERTRAND erworben, die die belgischen und luxemburgischen Restaurants zum Verkauf stellte, um sich auf dem französischen Markt zu konzentrieren.
- Im September 2016 erwarb das Unternehmen QSR Belgien (ein belgischer Investmentfond) von der Gruppe BERTRAND einerseits die BURGER KING® Master-Franchise für Belgien und Luxemburg und andererseits die Quick Restaurants in beiden Ländern. Quick Restaurant bekam auf diesem Moment Burger Brands Belgien.
- Im Januar 2017 hat Burger Brands Belgien alle Aktien von Happy Quick zurückgekauft und ist seitdem 100% Eigentümer.
- Am 1. April 2017 hat Happy Quick S.A. seinen Namen geändert für Burger Brands Luxemburg S.A.
- Am 26. April 2017 eröffnete Burger Brands Luxemburg seinen ersten BURGER KING® in Luxemburg.